

Wie Fachbereichsleiterin Burkhart erklärt, hat am 03.07.2013 ein Ortstermin mit einer regen Bürgerbeteiligung stattgefunden. Ca. 50 Erwachsene und 75 Kinder haben ihre Meinung zu dem Plankonzept abgegeben. Das Konzept wurde grundsätzlich begrüßt. Es wurden jedoch verschiedene Anmerkungen zum Thema Sicherheit gemacht, z.B. die Aufstellung eines Gitters im Eingangsbereich, damit die Kinder nicht direkt auf die Straße laufen können.

- Ratsherr Schneider war bei der Beschlussfassung nicht anwesend. -